

Berufsschüler verteilen Nikolauspost

- Vorweihnachtliche Aktion fördert die Gemeinschaft
- Erlös geht an die Opfer des Bauwagenunglücks

VON MANFRED WEISS

Stockach – Schwer beladen mit Nikolauspost und Schokoweihnachtsmännern rollte das Nikolausmobil der Schülermitverantwortung (SMV) durch das Stockacher Berufsschulzentrum. 300 Schokoladenfiguren und etwa 700 Briefe mussten ausgeliefert werden. Auslöser des regen Briefverkehrs war ein Beschluss der SMV: Die Schüler erläutern, im Zeitalter von Whats App und Facebook würden kaum noch Briefe geschrieben. Gleichzeitig freute sich aber jeder über Weihnachtspost.

Schülersprecherin Michelle Marber und ihre Mitschüler nahmen das zum Anlass, eine Nikolauspost einzurichten, um gleichzeitig Spenden zu sammeln und die Schulgemeinschaft zu stärken. Wie Lehrerin Oana Gihl berichtet, hat der erste Teil des Plans bereits Früchte getragen: Über 1000 Euro Erlös aus Nikolauspost und Spendenaktion gehen an die Opfer des Bauwagenunglücks von Gallmannsweil.

Bei der Postverteilung wurde die Nikolaustruppe des BSZ von Simon Dujkovic als St. Nikolaus und Ridvan Elceoglu als Knecht Ruprecht angeführt. Die stellvertretende Schülersprecherin Laura Stärk, die sich als Weihnachtselfe verkleidete hatte, lenkte das hinter ih-



Die Nikolaustruppe des Berufsschulzentrums Stockach (von links): Trompeter Elias Stengelin, Ridvan Elceoglu als Knecht Ruprecht, Simon Dujkovic als St. Nikolaus, die Engel Michelle Marber und Freya Götze und Weihnachtselfe Laura Stärk. BILD: WEISS

nen herfahrende Nikolausmobil. Als Hindernis für den weihnachtlich dekorierten Bollerwagen stellten sich dabei die Türen im BSZ heraus: „Könnt Ihr mir mal helfen?“, musste Laura Stärk wiederholt rufen. Michelle Marber und Freya Götze sprangen daraufhin als Türöffner und Türstopper ein. Die eigentliche Aufgabe der beiden Weihnachtselfen war es aber, die Nikolaustruppe gesanglich zu unterstützen: „Oh

BSZ, oh BSZ, du hast ein super Schulkonzept“, erklang es in Anlehnung an das bekannte Weihnachtslied „Oh Tannenbaum“. Trompeter Elias Stengelin begleitete den Gesang.

Entstanden war das umgedichtete Lied im Deutschunterricht. Es hatte sich im Wettbewerb „Sing meinen Weihnachtssong“ unter 20 Vorschlägen durchgesetzt. Weitere Vorbereitungen für die Nikolauspostaktion: Rund 500

Karten mit individuellen Grüßen wurden gebastelt, zudem mussten der Kartenverkauf organisiert und die Aktion beworben werden.

Ein Einkaufscenter und ein Schokoladenhersteller hatten die Schokoweihnachtsmänner gespendet, die neben den Karten verteilt wurden. Wie Lehrerin Oana Gihl berichtet, habe Schulleiter Karl Beirer den Kontakt zu den Unternehmen hergestellt.

Das Gremium

Die Schülermitverantwortung des Berufsschulzentrums Stockach bildet sich aus 32 Klassensprechern und ihren 32 Vertretern. Aus diesem Kreis werden die Schülersprecher gewählt. Diese besprechen etwa alle vier Wochen mit Schulleiter Karl Beirer und Vertrauenslehrerin Oana Gihl aktuelle Themen. Die SMV wirkt als Bindeglied zwischen Lehrern und Schülern bei Abschlussfeiern, Schulkonferenzen und einem Projekt zur gezielten Förderung männlicher Jugendlicher mit. (Quelle: BSZ)